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Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, às 09h e 15min (nove horas e 8 

quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima octogésima terceira reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins e por 11 

André Brum de Sá como Secretário. Estiveram presentes os conselheiros titulares: Adão 12 

Tadeu Gomes de Oliveira, Carlos Adolfo Bernd, Edson Zomar de Oliveira, Francisco José 13 

Menezes da Silva, Idalina Fagundes Venturini, José Marcelino Heck, Juarez José da Silva, 14 

Luis Ferrari Borba, Laerte Campos de Oliveira, Elizabeth Fernandes de Andrade, Ricardo 15 

Zucareli Pulvirenti, e os conselheiros suplentes: Mário Fernando Antônio da Silva, 16 

Clarazete Gauterio de Farias, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Hamilton Fernando 17 

Pessoa Farias, Liége Mentz e Mara Regina Camargo Peres. Aberta a sessão, o Presidente 18 

Eros comunicou que a conselheira Fátima não comparecerá a reunião por motivo de ter 19 

sido convocada pelo Diretor do Hospital para cumprir outra agenda. Foi nomeado o 20 

Conselheiro André Brum de Sá para secretariar a reunião. O Presidente dá continuidade 21 

apresentando a pauta do dia, o processo 001.014948.13.3, que trata do contrato da telefonia 22 

móvel e o processo 009.002500.12.4, que trata do termo aditivo de repactuação do contrato 23 

com a empresa Montecarlo Vigilância. Após, o Presidente questiona os conselheiros se 24 

todos leram a Ata 014/2013. Em seguida, expõe aos conselheiros a proposição da 25 

conselheira Mara, na linha 78.  Na seqüência, sugere a modificação da idéia transmitida na 26 

frase da linha 83. Relata que, conforme discutido na reunião anterior, no dia 23/07/2013 27 

(vinte e três de julho de dois mil e treze), foi do consenso de todos os conselheiros a 28 

preocupação na criação de cargos em comissão. Para tanto, recomenda que seja modificado 29 

o sentido do texto. Sugere a abrangência da opinião manifestada, deixando de ser restrito a 30 

um conselheiro e passando a ser de decisão comum dos conselheiros. O conselho aprovou 31 

a recomendação do Presidente. Ficou acordado que a Ata será assinada na próxima 32 

reunião, tendo em vista a ressalva apontada. O Presidente Eros abre espaço para os 33 

informes. A conselheira Liége diz que o pagamento dos aposentados e pensionistas a partir 34 

deste mês será realizado através do sistema ERGON. A conselheira complementa que no 35 

mês passado houve uma reunião com a presença dos Diretores do PREVIMPA e da 36 

PROCEMPA, no qual acordaram que em julho o pagamento dos aposentados e 37 

pensionistas seria no sistema ERGON. A conselheira Idalina questiona a conselheira se 38 

será possível realizar o acesso eletrônico no portal do servidor. Tendo em vista a incipiente 39 

implantação, a conselheira Liége diz que acredita que sim, mas não tem argumentos 40 

efetivos para afirmar tal posição. O Conselheiro Adão traz ao conselho que o parecer 41 

efetuado por ele e pela conselheira Fátima, no processo que trata da gratificação de risco de 42 

vida dos agentes fiscais da SMIC, está na pendência da assinatura da referida conselheira. 43 

A conselheira Mara pede espaço e coloca ao conselho que há preocupação dos 44 

funcionários da Câmara em relação à diferença salarial entre o servidor ativo e o 45 

aposentado. Questiona se no PREVIMPA há alguma ação neste sentido. A conselheira 46 

Liége diz que quando foi extinto o reajuste bimestral houve um entendimento do Diretor 47 
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Administrativo-Financeiro da época de que o reajuste dos aposentados da Câmara 48 

deveriam acompanhar o reajuste da Administração Centralizada. Acrescenta dizendo que 49 

também deve ser avaliado a regra de aposentadoria pela qual o servidor se aposentou, 50 

tendo em vista que nem todas as regras contemplam a paridade. A conselheira Liége segue 51 

dizendo que tem conhecimento de pensionistas que solicitaram administrativamente a 52 

revisão de sua pensão. O conselheiro Edson, aproveitando o espaço, questiona o 53 

andamento do processo 009.001880.10.1, que trata da incorporação das horas extras. 54 

Ainda, sugere que o responsável pela área de trabalho que está realizando a análise faça 55 

uma apresentação junto ao conselho de Administração para expor os dados coletados e o 56 

seu impacto no cálculo atuarial. O conselho decidiu que pedirá ao setor responsável, 57 

ASSEPLA, um relato sobre este processo, que prevê a incorporação, para fins de 58 

aposentadoria, do regime de trabalho, a qual o servidor está convocado, e a média das 59 

horas extras, que o servidor realizou quando estava em atividade. O Presidente Eros 60 

requisita manifestação dos conselheiros para apreciação dos processos que tratam da 61 

telefonia móvel e do termo aditivo da repactuação do contrato com a empresa MonteCarlo 62 

Vigilância. O conselheiro Luis Ferraria Borba habilita-se a apreciar e emitir parecer sobre 63 

o processo 001.014948.13.3, que trata do reajuste de valores da Segurança desarmada 64 

MonteCarlo e, o conselheiro Ricardo compromete-se em analisar, assim como também, 65 

emitir parecer sobre o processo 009.002500.12.4, que trata da telefonia móvel. O 66 

conselheiro Luis Ferrari Borba questiona o Presidente Eros sobre o prazo de entrega do 67 

parecer. O Presidente solicita que seja relatado na próxima semana. Após a distribuição 68 

dos referidos processos, foi abordado pelo conselho a gratificação de risco de vida dos 69 

fiscais e o impacto no cálculo atuarial.  Não havendo nada mais a tratar foi encerrada a 70 

reunião às 09h50min (nove horas e cinqüenta minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai 71 

assinado por mim André Brum de Sá, secretário de Mesa e pelos demais presentes. 72 
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Eros Miguel Sadowoy Martins – Presidente      André Brum de Sá - Secretário 75 
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Adão Tadeu Gomes de Oliveira                         Francisco José Menezes da Silva                                               78 

 79 

 80 
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Liége Mentz                                                        Paulo Valentim Saldanha Fernandez 96 
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